

para marcar su segundo tanto. A los 5 minutos, en un acoso de los locales, Monjorn, del Montornés, al intentar alejar un balón en la misma raya de gol, acaba por introducirlo en su marco, de esta forma quedó sentado definitivamente el 4 a 2.

No quisiéramos tener que decirlo porque siempre resulta desagradable, pero la justificación del relativo dominio visitante en el segundo tiempo no es otro que la dureza empleada por algunos de sus elementos, especialmente de las líneas defensivas, que hizo que los nuestros tuvieran de reservarse más de la cuenta en las entradas y disputa del balón. En este aspecto el que más se destacó fué el defensa Montferrer. También influyó en ello la lesión de Domingo, que obligó a alinearle de exterior izquierdo, con la consiguiente merma de conjunto.

Arivor.

En Cardedeu

CARDEDEU 3
MARTORELLAS 0

El Cardedeu en una tarde de grandes aciertos y en un partido plétorico de emoción, venció brillantemente al Martorellas que a pesar del rotundo tanteo que encajó no dió el brazo a torcer durante los noventa minutos del encuentro.

Magnífico partido el de la presente jornada pues lo recordaremos entre los mejores que se han celebrado en nuestro campo. El conjunto local dando clara muestra de solidez de la recuperación y gran forma que en su día adquirió nos brindó un juego vistosísimo que emocionó al más excéptico espectador, siendo su quinteto atacante el que con más brillantez sobresalió, aunque sus líneas traseras no merecieron en lo más mínimo, ya que en la medular gozamos de la labor incansable de Cullell muy bien secundado por la ciencia y arrojo de Cubells y del batallador Perellada cada día más formidable con su juego de cabeza, y en cuanto a Ricart y Pellicer en la defensiva se mantuvieron a la altura de los demás, pues no permitieron intento alguno por parte de los delanteros visitantes; Fatjó se mostró seguro bajo los postes, parando formidablemente algunos balones, permitiendo así, llegar al final con su marco imbatido.

De los forasteros cabe destacar la actuación de Hernández, defensa lateral izquierdo como también la del guardameta Fondevila ya que nada podía hacer con los goles que le marcaron y en cuanto a los demás cumplieron bien, mostrándose su delantera excesivamente indecisa en el chut a puerta. Desde luego, en general, causaron buena impresión ya que forman un conjunto de los

que saben y dejan jugar a futbol, cosa que agrada mucho a nuestro público y debe de agradar a todo buen deportista.

El partido se jugó con una regularidad digna de mencionarse, manteniendo así, la atención constante del numeroso público que asistió al mismo. Los primeros compases fueron de dominio alterno, llegando quizá, los delanteros locales con más facilidad al marco defendido por Fondevila. La magnífica labor que está llevando a cabo en estos momentos al quinteto ofensivo local trae como consecuencia un formidable (con toda la extensión de la palabra) tanto logrado de cabeza por el extremo Martínez en jugada de gran arrojo. Luego se estabiliza algo el juego, pero los locales se van afianzando y poco antes de terminar el primer tiempo se produce el segundo gol, ésta vez obra de Vera al recoger un pase cedido por Pozo.

En el segundo tiempo fué cuando los locales nos depararon con un juego de superior clase, cosechando meritisimos aplausos en especial sus delanteros que daba gusto verle trenzar jugadas, remachando su buen jugar con un gol muy oportuno de Jané.

A las órdenes del señor Torras, muy acertado y bien secundado por los hermanos Llopar, los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Cardedeu. — Fatjó, Ricart, Pellicer, Cubells, Cullell, Perellada, Vera, Jané, Pozo, Pérez y Martínez.

Martorellas. — Fondevila, Ros, Martínez, Hernández, Mañosa, Puig I, Minguell, Mestres, Molgosa, Sallarés y Dafaus.

C. J.

Torneo consolación

En Montcada

SAN JUAN 2
P. GONZALVOS 1

¡Qué gran encuentro presenciámos el domingo entre estos dos equipos! Lleno de corrección y deportividad que los 22 jugadores hicieron gala a través de los 90 minutos de juego, y si a ello añadimos la magnífica actuación del juez del encuentro, que en todo momento estuvo a la altura de la marcha del partido que se jugó a gran tren, siguiendo las jugadas de cerca y siendo muy enérgico en sus intervenciones. Con esto casi hemos dicho lo que fué el encuentro, pero no; hemos de decir algo más, porque sino no haríamos justicia a la verdad. Por ejemplo vimos a unos Gonzalvos jugar con la clara visión de lo que es el verdadero futbol.

El cuadro mágico que forman sus interiores y medios volantes saben desplegarse a tiempo, cuando la marcha del partido lo exige, como lanzarse al ataque, pero con suma inteligencia. De ellos nos gustó su guardameta, que fué el mejor de los 22, siguiéndole de cerca el defensa

central y el extremo izquierda.

El San Juan dejó también lucir su verdadera clase, compenetrándose muy bien, ligando preciosas jugadas y creando más peligros en la meta forastero que los contrarios. Todos jugaron bien, pero en especial García, Hernández, Sáez y Vendrell que fué el autor de los dos goles, en los últimos momentos del partido Boge que sacó de puños una pelota cuando ya creíamos que era gol.

Los equipos a las órdenes del árbitro señor Viñals se alinearon así:

San Juan. — Boge, Balter, García, Rosalefch, Hernández, Sáez, Pérez, Vendrell, Paco, Romero, y Melgosa.

Gonzalvos. — Amir, Pérez, Maynou, Dutreu, Doménech, Falcón, Tomás, Pagés, San Juan, Lluch y Sandoval.

Corresponsal.

En Canovellas

CANOVELLAS 2
LA GARRIGA 1

¡Por fin!... El Canovellas, ganó el partido que disputó contra La Garriga, correspondiente a la jornada del Campeonato.

Se principio el encuentro tanteándose ambos conjuntos con destreza y movilidad en busca del punto flaco, para concentrar su juego y ver de declinar la victoria para sus colores. A medida que avanzaba el partido se fueron afianzando los jugadores locales, hasta llegar a un dominio completo en este primer período, malográndose infinitas jugadas bien llevadas por la línea media, principalmente por Parra, el cual hizo con su juego jugar con mayor ardor a sus compañeros, logrando Calzada, de fuerte e imparable chut inaugurar el marcador a favor del Canovellas, grande fué la alegría para los propietarios del terreno, pero no amilanándose los garrigueses que presionan fuertemente llegan en varias ocasiones en los dominios de Blanch y en uno de sus avances Itarte consigue establecer el empate a 1 gol. Reaccionando los locales y en una bella jugada Giménez consigue el segundo gol por el Canovellas, que tenía que ser el de la victoria, ya que después de este gol el juego perdió su brillantez, finalizando el encuentro con la victoria mínima de 2 a 1 a favor del Canovellas.

Acertado arbitraje el del colegiado señor Esteve, quizás pecó por ser demasiado meticuloso, a sus órdenes los equipos alinearon:

La Garriga. — Guiu, Salvá, Ricardo, García, Palá, Boget, Padrós, Llusian, Vila, Itarte, y Fernández.

Canovellas. — Blanch, Fernández, Yuste, Bosch, Parra, Pérez, Fábregas, Boluda, Calzada, Giménez y Motino.

W.M.

SEGUROS NOVELLAS

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER